



全国総文祭出場報告



8月, 美術部・書道部・写真部が, 全国総文祭に出場しました。その報告をします。

①美術部 川俣明日香さん(3年生・国分南中出身)



私は, 2年生のときに鹿児島県高校美術展で田中一村記念美術館賞をいただいて, 今回の全国総文祭出場ができました。今回の出品した作品は「王国」です。自画像で, 今まで描いてきた作品の集大成の作品です。私はリアルの中にリアルでないものを入れる作品を描くのが好きで, 自分のまわりに魚や球体を入れました。観る人にいろいろなことを想像していただけたらうれしいです。美術部がボランティア活動などで忙しく, 製作期間が短くて大変でしたが, 賞をいただけてうれしかったです。総文祭では全国の優れた作品に触れることができ, 刺激になりました。これから, 他の人に負けない表現力を身につけてがんばりたいです。

②書道部 福重晴乃さん(3年生・重富中出身)



私は書道パフォーマンスを見て, 書道部に入部しました。2年生のときに鹿児島県高校書道展大賞(1位)をいただいて, 今回の全国総文祭出場ができました。仮名の作品を書いているので, 途中で失敗すると最初からやり直さないといけなくて大変ですが, やりがいがあります。今回出品したのは, 「中務集」で, 繊細で流れるように, バランスを考えて書きました。私は高校になってから書道を始めたので, 大賞をいただいたときは驚き, うれしかったです。総文祭の生徒交流会では, 水引を使ってヘアピンを作ったり, コースターに字を書いたりして楽しかったです。これからきちんと勉強し, 仮名だけでなく, いろいろな書体に挑戦したいです。

③写真部 山口柚香さん(3年生・隼人中出身)



私は写真を撮るのが好きで, 自分の撮った作品がどう評価されるのかということに興味があって写真部に入りました。2年生のときに鹿児島県高校写真展で高文連賞をいただいて, 今回の全国総文祭出場ができました。

今回出品したのは「桜の木の下で」という作品で, 家の近くの公園で2人の子供が遊んでいる写真で, 華やかな桜とこじんまりとした子供の対比を表現しています。自分の作品が賞をいただけて大変うれしかったです。総文祭では, レベルの高い作品に触れたこと, 参加した高校生が自分の作品を自分の言葉で説明していたことが勉強になりました。

これからも, 写真にのびのびと取り組んでいきたいです。

